



A Sceaux, plus d'arceaux pour nos vélos

Où : ville de Sceaux

Combien : 15 000 €

Porteur du projet : association Sceaux à vélo - Barbara Wulfken

OBJECTIFS DU PROJET

Dans notre ville, le stationnement des vélos en dehors des emplacements prévus à cet effet est interdit. Mais Sceaux ne compte qu'environ 150 arceaux pour y attacher son vélo en toute légalité. Ces emplacements sont souvent complets et il manque dans de nombreux endroits des arceaux à proximité de commerces ou d'équipements publics. Pour « renforcer la mixité d'usage des espaces publics et dynamiser la pratique cycliste à Sceaux », comme le prévoit le Plan vélo de la ville, nous proposons d'installer dans le cadre de ce budget participatif 75 arceaux supplémentaires pour répondre à l'usage des vélos qui s'est fortement développé récemment.

> [Consultez le dossier de présentation du projet](#)

À Sceaux, plus d'arceaux pour nos vélos



VILLE DE SCEAUX
122 RUE HOUDAN
92330 SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ MENTIONS LÉGALES
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



 **DÉSINSCRIPTION**

HORAIRE D'OUVERTURE : Lundis, mardis, mercredis et vendredis de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; jeudi de 8h30 à 12h. Samedi : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté de 9h à 12h.

RÉALISATION **STRATIS**